

## **Информация для докладчиков**

### **Устные доклады**

Устные доклады могут быть сделаны как непосредственно на конференции (офлайн), так и дистанционно (онлайн). Для офлайн-представления устных докладов будет предоставлено стандартное оборудование для компьютерных презентаций (мультимедийный проектор, компьютер). Во избежание проблем с несовместимостью различных версий Microsoft PowerPoint предпочтительно использовать презентацию в формате PDF.

Онлайн-представление устных докладов будет организовано при помощи приложения Zoom. Кроме того, в Zoom будут транслироваться доклады, которые будут сделаны офлайн. Вопросы ко всем устным докладам могут быть заданы как в аудитории, так и онлайн. Для участия онлайн нужно установить приложение Zoom (<https://zoom.us/download>) и иметь компьютер с микрофоном (и, желательно, видеокамерой). Данные для входа в онлайн-сессии будут сообщены зарегистрированным участникам перед началом конференции.

Оргкомитет напоминает, что официальный язык конференции – английский, что является необходимым условием проведения конференций SPIE и дальнейшей публикации материалов в трудах SPIE. Не только иллюстративный материал, но и сам доклад должен быть выполнен на английском языке. При недостаточном владении разговорным английским рекомендуется пользоваться заранее подготовленным текстом. Помощь в переводе вопросов со стороны ведущего секции будет обеспечена.

### **Стендовые доклады**

Стендовый доклад может быть сделан только на конференции. Размер стенда для доклада: 120 см x 120 см. Язык представления – английский. Кнопки для закрепления бумажных листов на стенде будут предоставлены организаторами конференции. Для того чтобы онлайн-участники смогли ознакомиться со стендовыми докладами, файлы докладов должны быть высланы на электронную почту конференции ([icmne2023@gmail.com](mailto:icmne2023@gmail.com)) до 12.00 28 сентября. Файл в формате PDF должен иметь размер не более 10 Мб. Название файла должно начинаться с номера доклада, указанного в программе конференции. Оргкомитет разместит файлы в облачном хранилище и вышлет ссылки для скачивания зарегистрированным участникам конференции. Во время стендовой сессии будет организована онлайн-трансляция в приложении Zoom, на которой онлайн-участники смогут задать вопросы авторам стендовых докладов. Расписание трансляции и данные для входа будут высланы перед началом конференции.

## Oral presentations

Participants with oral presentations can take part in the conference online using the Zoom application. Also, the Zoom application will broadcast reports that will be made in person (offline). Questions for all oral presentations can be asked both in person and online. To participate online, you need to install the Zoom application (<https://zoom.us/download>) and have a computer with a microphone (and preferably a web camera). Login details for the online sessions will be communicated to registered participants prior to the start of the conference.

A laptop with a multimedia projector will be available for the offline oral presentations. USB-flash memory units are recommended as file carriers. The acceptable formats of presentation are \*.ppt (Microsoft Power Point) or \*.pdf (Adobe Acrobat). To avoid any problems with compatibility, **use the PDF format for your presentation**. The presentation language is English.

## Posters

Participation with a poster presentation is possible only in person. The total poster size should not exceed 120 cm x 120 cm. The presentation language is English. Buttons for pinning the poster's sheets will be provided by the conference organizers. In order for online participants to get acquainted with poster presentations, the poster PDF files must be sent to the conference e-mail ([icmne2023@gmail.com](mailto:icmne2023@gmail.com)) before 12-00 on September 28. The poster file should be no more than 10 MB in size. The file name should start with the report number according to the conference program. The organizing committee will place the files in the cloud storage and send download links to the conference participants. During the poster session, an online broadcast will be organized in the Zoom application, where online participants will be able to ask questions to the poster authors. The broadcast schedule and login details will be sent prior to the start of the conference.